
おたより 
くらしのメニュー 

 事務所に「金の成る木」の鉢があります。これがまた恥

ずかしい話ですが、いつまでたっても大きくならないので

す。阪神淡路大震災の時に、当時私が住んでいた家が大正

時代の建物で古くて本当に潰れてしまうのではと思うくら

いに揺れて怖くなり建替えてしまいました。その時に家に

あったのでしょうか、壊した家の庭に長い間放ってあった

のをもったいないので拾って育て始めたものです。 

 

 あれから24年。長い時間が過ぎたも

のですが、いつまでたっても成長して

くれません。茎が柔らかくなってし

まったり、葉っぱが全部落ちて枝だけ

になったり困ったものでした。 

 人に聞くと「簡単な植物なので、誰

でも育てられますよ」と言われます。 

 知り合いの玄関などに立派に育って花の咲いた「金の成

る木」を見つけると本当に羨ましいものでした。 

 

 一念発起して（そこまで張り切ってはいませんが）本で

調べて、水やりや日光の当て方などを勉強して、育たない

葉っぱの落ちた「金の成る木」を育ててみました。 

 

 頑張ればできました！ 大きさはともかく枝が張って固

い小ぶりの葉がたくさん出てきました。「よっしゃ！！」

と思ってもっと日光に当てようと、事務所の鉄板の屋根の

上で、灼熱の太陽を毎日当て続けたら、なんと、葉っぱが

焼けて茶色くなってくしゃくしゃになってしまいました。

情けないことです。やはり私には無理なのかな・・・ 
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消費税増税に対する支援策 
 10月からの増税に伴い、支援策として「次

世代住宅ポイント制度」があります。一定の

エネルギー性能、耐震性能、バリアフリー

性能を備えた住宅や、家事負担が軽減され

る住宅の新築リフォームに対してポイントが

もらえます。詳しくはお問い合わせ下さい。 

 施主様の言葉 

 １階で物を作る商売をしていたので、今までは

２階が主な生活の場でした。私達も高齢になって

商売もやめて数年が経ちました。いちいち階段で

２階まで上ること

もおっくうにな

り、作業場を部屋

にして１階を生活

の場とすることに

しました。 

 町の中にある家

なので、作業場で

はあっても外観は

街並みに合わせたものにしてありました。大きな

戸を外して玄関戸を取付けるのですが、やはり外

観の感じは今までの

ようにしてほしいと

思いました。 

 浴室やトイレはこ

れまでも１階にあり

ましたし、寝室も１

階でなんとかなった

ので、ちゃんとした

玄関とキッチン、リ

ビングが一緒になった部屋を作ってもらう事にし

ました。 

 出来上がった外観は今までのイメージがほとん

ど変わらないデザインになりましたし、作業場は

見違えるような温かい感じのリビングになりゆっ

たりできます。ご近所の人達も集まってくれて、

２階にいるときには感じられなかった安らぎを感

じるようになりました。これからのんびりと１階

の生活を楽しんでいきたいと思っています。 

住宅リフォーム 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://ishimaru-housecenter.co.jp 
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いつまでも安心して暮らせますように  

来年の夏は東京オリンピック・パラリンピックです 

 あと一年で東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸと毎日賑やかなイベン

トなどが開催されています。最近の夏は異常に暑く、来年の夏

もこんなに暑いとどうなるものかと心配します。55年前の東京

オリンピックは１０月に開催されたと記憶しています。どうし

て、今回は暑い夏の開催になったのでしょうかね。 

 そういえばＮＨＫの大河ドラマで「オリンピック噺」が放映

されていますが、戦争前の昭和７年のロサンゼルスオリンピッ

クで水泳がアメリカと争って幾つもの金メダルを取った事など

は全然知らなかったことです。今から戦争に突入していく暗い

時代に、スポーツに対して深い情熱を持って、オリンピックで

日本を世界に知らしめようと努力していた人がいたことは、大

切な隠れた歴史でしょう。でも、視聴率が寂しいようです。 


